

Program Si Ipar Mulai Berdampak Bagi Anak di Pelosok Kabupaten Puncak

Achmad Sarjono - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 17, 2023 - 11:39



JAYAPURA – Satgas Ops Rasaka Cartenz 2023 wilayah Puncak terus mengencangkan pelaksanaan program Polisi Pi Ajar (Si Ipar) demi menumbuhkan semangat dan motivasi belajar anak-anak usia dini. Kegiatan ini bertempat di ruang Satuan Binmas Polres Puncak, Distrik Ilaga, Provinsi Papua Tengah, Sabtu (17/06/2023).

Program Si Ipar sendiri ini merupakan implementasi dari Operasi Rasaka Cartenz Polda Papua dalam mendukung pendidikan daerah pelosok khususnya sembilan daerah di Papua, Papua Pegunungan hingga Papua Pegunungan.

Sebanyak 7 anak mengikuti program Si Ipar di Puncak. Dalam kegiatan ini, personel Ops Rasaka Cartenz memberikan materi pengenalan huruf, membaca, berhitung serta menulis kepada anak-anak dengan menggunakan papan tulis serta buku sebagai media pembelajaran.

Iptu Yonias Purwanto selaku Kasubsatgas Si Ipar wilayah Puncak mengatakan bahwa anak-anak binaan yang mengikuti pembelajaran mulai mengalami peningkatan dalam pengenalan, membaca, menulis serta berhitung.

"Program Si Ipar merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap hari. Kami melihat dampak yang signifikan dirasakan mereka. Sejumlah anak sudah lancar dalam menghafal huruf serta angka juga membaca serta menulis," tutur Iptu Yonias.

Iptu Yonias juga menambahkan, semoga tujuan dari program kemanusiaan Polri ini dapat terwujud maksimal. Polri pun dapat lebih dicintai dan selalu ada di hati masyarakat khususnya di Tanah Papua.

"Kami berharap Operasi Rasaka Cartenz-2023 Polres Puncak melalui program Si-Ipar dapat membantu anak-anak untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang berikutnya," harapnya.

Sementara itu, Kabid Humas Polda Papua selaku Kasatgas Humas Ops Rasaka Cartenz 2023 Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom mengatakan Program Si Ipar akan terus digencarkan guna memberikan motivasi dan semangat bagi anak-anak di wilayah tersebut untuk meraih cita-cita mereka.

"Harapannya melalui kegiatan ini dapat memacu kemajuan dan potensi yang mereka miliki sehingga dapat bermanfaat baik dalam kehidupan sehari-hari maupun di masa depan," ucap Kasatgas Humas.

Program Si Ipar Ops Rasaka Cartenz 2023 merupakan salah satu upaya untuk membantu pemerintah daerah setempat dalam memacu peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) khususnya di bidang pendidikan. Diketahui nilai Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Puncak masih rendah yakni 43,87 berdasarkan data Badan Pusat Statistik tahun 2022. (*)